
FAZER O BEM (Papa Francisco) 

Quando tocamos em algo,   
deixamos as nossas impressões digitais.  
Quando tocamos as vidas das pessoas,  
deixamos a nossa identidade.  
 

A vida é boa quando tu estás feliz;  
Mas a vida é muito melhor  
quando os outros estão felizes por tua causa.  
Por isso, seja atencioso ao tocar  
os corações dos outros,  
Que a tua presença seja uma inspiração.  
Nada é mais importante  
e digno do que praticar o bem,  
e assim, ser um canal das bênçãos de Deus.  
 

Os outros precisam de ti e tu precisas dos outros. 
Nada na natureza vive para si mesmo.  
Os rios não bebem sua própria água;  
As árvores não comem seus próprios frutos.  
O sol não brilha para si mesmo;  
E as flores não espalham sua fragrância para si.  
Jesus não se sacrificou por si mesmo, mas por nós.  
Viver para os outros é uma regra da natureza.  
 

Todos nós nascemos para nos ajudar uns aos outros.  
Não importa quão difícil seja a situação em que te 
encontras; continua a fazer o bem aos outros. 
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